

Volkswagen Nutzfahrzeuge steigert Verkäufe um 4,9 Prozent

Volkswagen hat in den ersten drei Quartalen 409 300 Nutzfahrzeuge ausgeliefert. Gegenüber dem vergleichbaren Vorjahreszeitraum war dies eine Steigerung von 4,9 Prozent.

Die weltweiten Auslieferungen des Pick-ups Amarok wuchsen um 23,9 Prozent auf 58 700 Fahrzeuge. Die Crafter-Auslieferungen stiegen um 35,4 Prozent auf 36 400 Fahrzeuge. Die T5-Baureihe wuchs um 3,6 Prozent auf 119 900 Auslieferungen. Die weltweiten Caddy-Auslieferungen gingen um 2,2 Prozent auf 115 800 Fahrzeuge zurück.

In Westeuropa inklusive Deutschland stiegen die Auslieferungen der Marke von Januar bis September 2012 um 1,2 Prozent auf 214 600 Fahrzeuge. In Osteuropa stieg der Absatz bis Ende September um 24,3 Prozent auf 30 900 Fahrzeuge. Deutschland war in den ersten neun Monaten 2012 mit einem Zuwachs von 2,7 Prozent auf 93 700 Auslieferungen an Kunden der volumenstärkste europäische Markt für die VW-Nutzfahrzeugsparte.

In Südamerika übergab die Marke mit 108 100 Auslieferungen drei Prozent mehr Fahrzeuge an Kunden als im entsprechenden Vorjahreszeitraum. Die Auslieferungen des Saveiro sanken um 6,5 Prozent auf 58 100, der T2 legte um fünf Prozent auf 20 500 Auslieferungen zu.

In Afrika steigerte Volkswagen Nutzfahrzeuge (VWN) die Auslieferungen um 17,3 Prozent auf 14 300 Einheiten, in der Region Asien-Pazifik erzielte die Marke mit einem Auslieferungsvolumen von 13 300 Fahrzeugen Zuwächse von 59,8 Prozent.

(ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



Modelle von Volkswagen Nutzfahrzeuge.